
 

US Pradet - D1 de district 
Guillaume Vives : « Une fierté de revenir ici » 

 
Le coach qui a été appelé pour succéder à Lionel 
Quemener est un enfant de l’US Pradet pour lequel 
le challenge est chargé en émotions. Le début d’une 
nouvelle ère. 
  
Que représente le fait de coacher 
l’équipe fanion de l’US Pradet ? 
C’est avant tout une fierté immense 
car c’est mon club et j’ai été formé ici. 
J’arrive après 12 saisons passées 
chez le voisin qu’est l’US 
Carqueiranne-La Crau. Les deux co-
présidents que sont Dany Brandl et 
Anthony Goncalves me donnent une 
nouvelle opportunité. C’est un 
challenge qui me tient à cœur. 
  
Quels sont les objectifs ? 
En priorité se maintenir le plus vite 
possible en D1 de district afin de pouvoir aider au 
maximum l’équipe réserve à monter en D2 de 

district. La saison dernière il n’a manqué qu’un point 
pour y arriver. Donc cette fois c’est l’objectif 
prioritaire. Bien figurer en coupe de France et coupe 

du Var est aussi une ambition. 
  
Les débuts ont-ils été intéressants ?  
Oui avec une belle qualification en 
coupe de France face à l’Olympique 
Saint-Maximin, pensionnaire de R2 (2-
1). Il y a déjà une belle osmose entre 
les anciens comme les frères Russo, 
Savourat ou Kaabi entre autres et les 
recrues comme Patoux, Train, Nobles 
ou Vacca. 
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